
des Abgeordneten Walter Rauch 
und weiterer Abgeordneter 

ANFRAGE 

an den Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie 
betreffend Nachfrage Brückeneinsturz auf S35 bei Frohnleiten (3904/AB) 

In der Anfragebeantwortung 3904/AB zur schriftlichen Anfrage 4082/J der 
Abgeordneten Walter Rauch, Kolleginnen und Kollegen betreffend Brückeneinsturz 
auf S 35 (Brucker Schnellstraße) bei Frohnleiten wurde uns in einigen Antworten 
mitgeteilt, dass der Fall noch nicht abgeschlossen sei und genaue Angaben daher 
noch nicht gemacht werden können. In der Beantwortung der Fragen 14 und 21 heißt 
es, dass eine Aussage zu den Schadenskosten bzw. den Gesamtkosten erst nach 
Abschluss der Ermittlungen möglich ist; auch zu den Fragen 15 bis 17 können auf 
Grund dessen keine Aussagen getätigt werden. 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den 
Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie folgende 

Anfrage 

1. Wann ist seitens der ASFINAG mit einem Abschluss der Schadensermittlungen 
zu den Fragen 14 und 21 zu rechnen? 

2. Wann ist seitens der ÖBB-INFRA AG mit einem Abschluss der 
Schadensermittlungen zu den Fragen 15 bis 17 zu rechnen? 

3. Wird man seitens Ihres Ministeriums an die Öffentlichkeit herantreten, um 
konkrete Ergebnisse der Ermittlungen zu präsentieren? 

4. Wenn ja, in welcher Form? 
5. Wenn ja, zu welchem Zeitpunkt? 
6. Wenn nein, warum nicht? 
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